



## Pressemitteilung

### Sozialberatung und Essensgutscheine EH-Mobil in alternativer Form zurück in Waiblingen

**Großerlach/Waiblingen, 19.04.2021.** Nach Backnang, Schorndorf und Rommelshausen ist die mobile Tagesstätte EH-Mobil der Erlacher Höhe nun auch wieder am Standort Waiblingen vor Ort. Da das Infektionsgeschehen einen gemeinsamen Mittagstisch weiterhin nicht zulässt, findet als alternatives Hilfsangebot immer mittwochs von 11-12 Uhr eine offene Sozialberatung im Gemeindehaus der evangelisch-methodistischen Kirche in der Bismarckstraße 1 in Waiblingen statt. Die Beratung richtet sich an Menschen, die sich in einer finanziellen oder psychischen Notlage befinden, denen der Verlust ihrer Wohnung droht oder die Gewalterfahrungen erleiden mussten. Bedürftige Besucherinnen und Besucher erhalten wöchentlich einen Essengutschein in Höhe von 5 Euro, der in allen Filialen der Metzgerei Schäfer im Großraum Waiblingen eingelöst werden kann. Ehrenamtliche Helferinnen und Helfer der evangelisch-methodistischen Gemeinde bereiten mit viel Engagement Tüten mit Backwarenspenden vor und verteilen diese.

Sozialarbeiterin Petra Brinckmann von der Erlacher Höhe und Pastor Thomas Reich von der evangelisch-methodistischen Kirche freuen sich über den Neustart in Waiblingen, auch wenn beiden bewusst ist, dass viele Besucher den gemeinsamen Mittagstisch als Ort der Begegnung schmerzlich vermissen. „Unser Alternativangebot kann das nicht ersetzen, schafft aber immerhin Kontaktmöglichkeiten. Die Menschen können zu mir kommen, reden, ihre Post zeigen und Fragen oder Probleme besprechen“, so Brinckmann. Trotzdem könne man es kaum erwarten, zur alten Form des EH-Mobils zurückzukehren. „Jeder wünscht sich ein Stück Normalität und Gemeinschaft zurück.“

Bildunterschrift: Pastor Thomas Reich und Sozialarbeiterin Petra Brinckmann von der Erlacher Höhe freuen sich auf Besucher der offenen Sozialberatung im Gemeindehaus der evangelisch-methodistischen Kirche in Waiblingen. (Foto: Erlacher Höhe)

#### Info:

Seit über 125 Jahren setzt sich das diakonische Sozialunternehmen Erlacher Höhe mit Hauptsitz in Großerlach für Menschen in sozialen Notlagen ein. Täglich erreichen wir an insgesamt 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 hilfebedürftige Menschen. Wir unterstützen wohnungslose, arbeitslose, suchtkranke und einkommensarme Menschen, kümmern uns um Pflegebedürftige und sind in der Jugendhilfe aktiv. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof bilden wir den Diakonieverbund Dornahof & Erlacher Höhe e. V. Als Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg gehören wir zur großen Familie der Diakonie und damit auch zum Evangelischen Werk für Diakonie und Entwicklung e. V.

Herausgeber:

Erlacher Höhe, 71577 Großerlach

Verantwortlich:

Wolfgang Sartorius, Vorstand, Tel. 07193 57-100

Ansprechpartner:

Andrea Beckmann, Leitung Öffentlichkeitsarbeit, Tel. 07193 57-117

Datum:

19.04.2021

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen.  
Rufen Sie uns an, wenn Sie Fragen haben und weitere Informationen benötigen.